

BAB V

PENUTUP

IV.1. Kesimpulan

Dari perancangan Interior Rumah Tinggal Type 96 2 lantai Dengan tema Kontemporer Modern dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Interior sebuah hunian memiliki pengaruh besar bagi psikis sang penghuni rumah maka saat melakukan perancangan interior perlu diperhatikan aspek-aspek yang memiliki dampak besar bagi penghuni rumah, rumah yang sehat adalah rumah yang memperhatikan aspek vital seperti aspek termal, tatanan, dan pencahayaan
2. Interior kontemporer modern adalah konsep yang memadukan antara konsep kontemporer yang bersifat dinamis, bersih, rapi dan modern yang sedang *up to date* saat ini, konsep ini hadir untuk memenuhi kebutuhan pengguna ruang yang menginginkan hunian yang bersih, efisien, bersifat *open plan* terbuka, dan modern.
3. Perpaduan antara material alam seperti batu marmer. Panel kayu, kain satin /linen di terapkan disetiap sisi interior bangunan demi memberi kesan hangat, natural dan modern bagi penghuni rumah.

V.2. Saran

Saat memulai perancangan interior rumah tinggal type 96 2 lantai dengan tema kontemporer modern tidak lepas dari beberapa tahapan seperti, survey lokasi, analisa kebutuhan dan keinginan pemilik rumah, membuat desain alternative, dan mencari informasi melalui media yang berkaitan dengan perancangan interior kontemporer modern seperti buku , jurnal, majalah buku-buku interior lainnya. Proses ini sangat penting untuk menciptakan desain yang baik, diharapkan desain ini kelak bermanfaat bagi masyarakat yang menginginkan rumah yang ideal, mengingat semakin bertambahnya jumlah populasi manusia setiap tahunnya tentu akan berpengaruh untuk memiliki hunian sendiri terlebih masyarakat perkotaan yang memiliki lahan terbatas.

Pada saat melakukan kuisisioner di *google form/google drive* tentang perancangan interior kontemporer modern penulis mendapat *feedback* yang positif dari teman satu fakultas seni dan desain Universitas Potensi Utama Medan, teman kerja dan rekan-rekan lain untuk menjadikan karya desain ini menjadi lebih baik. Penulis dapat menyimpulkan dari keseluruhan kritik, saran dan masukan yang diberikan kepada penulis bahwa karya yang dibuat oleh penulis sudah bagus, penulis juga diminta untuk lebih memahami tentang konsep interior kontemporer lebih dalam dan semua perancangan desain yang penulis buat harus lebih baik dari sebelumnya agar mudah di pahami dan dimengerti. Kritik dan saran tersebut menjadi motivasi tersendiri bagi penulis dalam mengerjakan tugas akhir.